



## Calificadoras tranquilizan a México por nuevo presidente y TLCAN

Moody's mejoró la calificación crediticia de México y señaló que no se esperan cambios bruscos con la próxima administración política.

Las calificadoras crediticias Moody's y Fitch han dado algo de tranquilidad a México este miércoles, pues ambas firmas consideran poco probable que Estados Unidos abandone la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Moody's fue más allá y señaló que existe una baja probabilidad de que la próxima administración política, es decir, el siguiente presidente de la República, debilite las tendencias económicas y fiscales que han hecho que mejore la calificación de México.

Por medio de un comunicado, Moody's anunció que cambió su perspectiva para México de "negativa" a "estable", por lo que ubicó al país en la calificación A3, la cual implica que una nación tiene capacidad superior de pagar obligaciones de deuda a corto plazo.

Esta evaluadora internacional explicó que los factores que impulsaron un cambio en la perspectiva de las calificaciones de México con menores riesgos derivados de la actual renegociación del TLCAN, con lo cual parece coincidir Fitch.

**“Retirar el TLCAN reduciría el crecimiento económico y laboral junto con los ingresos fiscales, restringiría la flexibilidad presupuestaria y conduciría a un mayor desempleo para los estados menos poblados y económicamente diversos, específicamente los estados fronterizos del centro y suroeste”, indicó Michael D'Arcy, director de Fitch Ratings.**

Fitch explicó que estados como Texas, Arizona, Nuevo México y Michigan son los más vulnerables antes una eventual cancelación del TLCAN, pues su estrecha relación comercial con México, es decir, el fuerte intercambio de mercancías, se vería afectado por aranceles altos.

El secretario de Economía y representante mexicano en la renegociación del TLCAN, Idelfonso Guajardo ha dicho que México, Estados Unidos y Canadá podrían llegar a un principio de acuerdo durante la primera semana de mayo.

### MOODY'S DA VISTO BUENO A REFORMAS ESTRUCTURALES

La calificadora también mejoró el panorama crediticio de México por las reformas estructurales adoptadas desde 2013.

Moody's dijo que estos cambios han aumentado la resiliencia económica a choques, lo que contribuye a resultados fiscales favorables y a un moderado declive de la deuda del sector público.